

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 20 de octubre de 2017

Los presupuestos de 2017 contemplaban una partida presupuestaria en el capítulo de inversiones para el Distrito de Quinto.

Con la LGC mi grupo siempre reivindicó la adaptación de dicho Distrito a la misma.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

- ¿Cuánto se lleva ejecutado de dicha partida presupuestaria?
- ¿En qué concepto?
- ¿Se ha llevado a cabo algún tipo de actuación que derive de la adaptación definitiva de Montequinto a la LGC?

Portavoz Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey

